
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 12 - Marzo - 20232ª Etapa   Año XXVII n . 1381

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 H TEMPLO MISA.
La Junta a San Antonio.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos – Sufragio de Adriano 
Biffi.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA.

8,30 H CONVENTO
18 H TEMPLO EXPOSICIÓN DEL 
SANTÍSIMO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Difuntos Familia Ponce 
Cervera – Acción de Gracias a la Virgen 
de la Paz de Vicente y Maripaz – A la 
Virgen del Carmen de la cofradía.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO VIACRUCIS
19 H TEMPLO MISA

8,30 H CONVENTO.
19 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19,30 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Matrimonio M. Paz Gordo 
Moreno y  Rafael Estevan Palomar – 
Miguel Godo Garay – Maria Moreno 
Expósito – Manuel Moreno Expósito – A 
la Virgen de la Paz de una devota.

9 H. CONVENTO.
12,30 H TEMPLO MISA.
Misa Propulo.
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Lunes día 13

Martes día 14

Viernes día 17

Domingo día 19

Jueves día 16

Sábado día 18

Miércoles día 15

AVISOS

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO

  Los Jueves de Cuaresma a las 18 horas 
en el Templo.

VIACRUCIS 
 

  Los Viernes de Cuaresma a las 18,30 H 
en el Templo.

CONFESIONES

  Todos los días 30 minutos antes de la 
misa.

INTENCIONES DÍA DE SAN JOSE

  Por motivo de la Cuaresma se pasan las 
intenciones de este día al día 20 de Marzo 
que se celebrará la festividad del 
Patriarca San José. 

  La misa de la Solemnidad de San José se 
celebrará en el convento el Lunes 20 a las 
9 de la Mañana. Estamos todos invitados a 
participar.

RETIRO CUARESMAL DÍA 25 DE MARZO.

Se realizara el día 25 de Marzo en la 
ermita de San Vicente a las nueve de la 
mañana estamos convocados y  a 
continuación tras finalizar, comida en el 
Restaurante San Vicente, interesados 
apuntarse en el despacho o la sacristía 
hasta el día 23 de Marzo.

  “Os aseguro que esa 
pobre viuda ha echado en 
el cepillo más que nadie”

  No hace falta un análisis muy sesudo, 
para que, echando un vistazo a los 
tiempos que hoy vivimos, observemos 
una sociedad, que invita a vivir en un yo, 
mí, me conmigo continuo, que invita a 
encerrarse en su pequeño mundo, 
convirtiendo nuestras vidas en jaulas de 
oro. 
  Jesús no elabora muchas teorías, pero 
lee lo que pasa en la vida 
descubriendo ahí lo divino en 
lo humano. Sentado frente 
al cepillo del templo donde 
los fieles echan sus 
limosnas, ve cómo los 
grandes señores se 
acercan arrogantemente 
y echan cantidad de 
dinero de lo que les 
sobra para darse 
importancia ante la 
gente. Y ve también a 
una pobre viuda que se 
acerca tímidamente y 
echa los dos reales que 
tiene para vivir. La 
diferencia: para los 
pudientes dan una limosna 
para quedar bien ante lo demás, 
mientras la viuda entrega su propia vida 
compartiendo lo que también ella 
necesita.
  Son dos lógicas incompatibles que 
pueden modelar nuestra conducta. O 
nos ponemos a nosotros mismos como 
centro absoluto e intocable; o tenemos 
como centro absoluto a Dios que con 
amor nos está continuamente 
sosteniendo y sostiene también a los 
otros. En el primer caso nos 
relacionamos con el otro para 

salvaguardar nuestra propia seguridad; 
incluso para quedar tranquilos, podemos 
dar limosna de lo que nos sobra como 
vamos al podólogo para que nos quite 
un juanete que nos molesta. En la 
segunda perspectiva, entendemos que la 
lógica del don y de la gratuidad 
responde a nuestra experiencia de Dios 
misericordioso revelado en Jesucristo, 
cuya prueba y expresión es la salida en 
amor gratuito hacia el otro.
  La alternativa entre relacionarnos con 

el otro únicamente buscando 
nuestra propia seguridad, o 

entregando nuestra propia 
vida para que el otro 
tenga vida y 
empeñando nuestra 
libertad para que el 
otro sea libre, se 
plantea en todos los 
ámbitos de nuestra 
existencia humana. En 
la familia en la 
sociedad y en la misma 
comunidad cristiana. A 
modo de ejemplo, 
podemos mirar cómo 

está organizada nuestra 
sociedad. En la lógica del 

mercado, no entra para 
nada la compasión y la 

gratuidad. El que no renta es material 
desechable, y los mismos cristianos 
aceptamos el eslogan: “lo mío es mío y 
hago con ello lo que quiero”. Sin 
embargo, Jesús nos enseña, que es la 
lógica de la gratuidad, la que debe 
entretejer las relaciones humanas. En 
esta perspectiva no compartir con los 
pobres los propios bienes es ser 
cómplices de la cultura del descarte; no 
somos poseedores sino administradores.

CUARESMA; tiempo favorable para aprender a vivir en la 
lógica de la gratuidad

Vuestro Párroco Manuel.
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  A veces sentimos la tentación de ser cristiano 
manteniendo una prudente distancia de las llagas del Señor.
  Pero Jesús quiere que toquemos la miseria humana, que 
toquemos la carne sufriente de los demás.
  Espera que renunciemos a buscar cobertizos personales o 
comunitarios que nos permiten mantenernos a distancia 
del nudo de la tormenta humana, para que aceptemos de 
verdad entrar en contacto con la existencia concreta de los 
otros y conozcamos la fuerza de la 
ternura.
  Cuando lo hacemos, la vida 
siempre se nos complica 
maravillosamente y vivimos la 
intensa experiencia de ser pueblo, 
la experiencia de pertenecer a un 
pueblo.

Ana Lloris AREA FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL
RINCÓN CARMELITANO

SANTA TERESA DEL NIÑO JESÚS Y DE LA 
SANTA FAZ,

 ( Es el nombre completo 
de Carmelita )

   Teresita enamorada de la 
humanidad de Cristo  y de su 
significado salvador, en su 
nombre religioso, Teresita une  
los dos misterios de abajamiento 
de Jesús: Infancia y pasión. 
Encarnación y Pascua, misterio de 
entrega del Dios hecho carne, dos caras del 
mismo disco, contemplado por Teresa en los dos títulos 
que ostenta su nombre religioso: consagración al Dios 
que se abaja haciéndose niño y muriendo por nosotros 
en la cruz. Esa unidad es, en la Santa, algo vital: Teresa lo 
es del Niño Jesús y de la Santa Faz.
   La contemplación de la Santa Faz es la contemplación 
del Dios cercano, solidario, que se ha bajado para 
compartir los sufrimientos de los hombres, y Teresa se 
siente escogida para la imitación del Dios humilde y 
escondido: " Jesús nos ha enviado la cruz más escogida 
que, en su amor inmenso, ha podido inventar...¿Cómo 
quejarnos, cuando Él mismo fuer considerado como un 
hombre herido, por Dios y humillado ?
  ¡Oh, Dios mío!, tu amor despreciado ¿tendrá que 
quedarse encerrado en tu corazón? Creo que si  
encontraras alma que se ofreciese como víctimas de 
holocausto a tu amor, las consumarías rápidamente. Creo 
que te sentirías feliz si no tuvieses que reprimir, las 
oleadas de infinita ternura que hay en Ti...
  Contemplando la humanidad de Cristo, que se hace 
pequeño, Teresa aprende y nos enseña a bajar, a hacerse 
pequeños, gastarse en la simplicidad y la sencillez 
desprenderse del apego al fruto de las propias obras, 
vivir de amor y sentirse acogido por la misericordia. Dejar 
de luchar para encontrar a Dios para dejarnos encontrar 
por Él. La confianza y el amor absoluto dejan a Dios las 
manos para obrar para transformar el alma, la persona, 
desde la realidad de uno mismo, desde la aceptación de 
la propia pobreza.
  En el misterio de  la santa Faz se manifiesta el 
sufrimiento y la soledad de Jesús que nace de su sed de 
almas, de su deseo de reunir a todos los hombres como 
la gallina reúne a sus polluelos. 

Hermanas Carmelitas

Voluntad del Padre para nosotros
  ¿Y si esa Voluntad la intentamos 
profundizar en este tiempo de 
Cuaresma?
  Cuando las personas cristianas eligen 
dar su propia vida, ponerla al servicio 
de los demás, tomar la cruz, lavar los 
pies a los hermanos, acoger las 
exigencias de la vida transformada por 
el Evangelio, acogerlas en la familia, en 
la sociedad...acoger también los 
sufrimientos que todo esto conlleva, 
participar en ocasiones, debido a su 
opción, en la soledad de Cristo en su 
Pasión, no lo hace por un extraño 
deseo de padecer, sino porque ha 
descubierto el rostro del Padre y ha 
comprendido que el manantial de la 
vida está en la voluntad del Padre, aún 
cuando señale un camino de sacrificio 
y dedicación hasta la muerte.
  Es en la Eucaristía donde hemos de 
comprender todas estas cosas, que 
Cristo presente las hace presentes a 
nuestra vida. Es en la Eucaristía donde 
somos formados para las grandes 
decisiones, en la vida y en la historia 
de cada uno, hechas según la voluntad 
del Padre.
  La Eucaristía no es una cosa 
cualquiera a partir de la cual 
decidimos hacer otras acciones útiles 
y beneficiosas para los hermanos.
La Eucaristía es, ante todo, la 
revelación del amor de Dios, de su 
voluntad de alianza con las personas 
hoy, en este momento, esta revelación 
se produce a través de la entrega total 
de Jesús, que crea y consolida en 
nosotros mismos para pertenecer 
plenamente al Padre.
  En cada Eucaristía se nos invita a 
preguntarnos: ¿Qué me revela hoy el 
Padre de sí mismo, de su amor 
ilimitado por mí en este momento?
¿Qué me revela de mí mismo, de mi 
propio ser hecho para amar y para 
entregarme con Cristo y como Cristo?
¿Qué me revela de las demás personas 
que esperan ese amor y esa entrega?
  El intenso y apasionado 
conocimiento que Jesús tiene del 
rostro del Padre, al que contempla 
siempre, le lleva a comprender que su 
decisión de estar de parte del Padre, 
aunque conlleva dolor y muerte, para 
ser completamente solidario con 
nosotros, personas pecadoras, es, sin 
embargo, la decisión que a través del 
amor le conducirá a la plenitud de la 
Resurrección.

Agustín Cariñena Aliaga

De mis escritos y 
vivencias

EXPERIENCIA DE SER PUEBLO:  
 PALABRAS  DE  FRANCISCO

¡El cambio en las parroquias es 
posible, los ejemplos existen
y hay que apoyarse en ellos!

  Se ha celebrado en Valencia el 
PRIMER CONGRESO DE BUENAS 
PRÁCTICAS EN PARROQUIAS, para dar a 
conocer el proyecto de investigación 
sobre Parroquias Evangelizadoras, que 
ha desarrollado la Facultad de 
Teología San Vicente Ferrer durante los 
últimos dos años. Se mostraron 57 
buenas prácticas que pueden ayudar a 
ponerse en camino a las comunidades 
parroquiales que quieren comenzar su 
transformación pastoral. 
  Nos parece muy positivo que se haga 
una clara apuesta por la parroquia, es 
el lugar por excelencia donde se vive y 
comparte la fe. La parroquia existe 
para evangelizar; tiene que ser 
acogedora, abierta y hacer visible a 
Jesucristo. ¡La parroquia tiene futuro! 
Cada parroquia tiene que buscar su 
propio camino apoyándose en la 
experiencia de otros. 
  Uno de los momentos importantes 
del primer día fue escuchar a 
Armando Matteo, que nos deleitó con 
su ponencia sobre el “Perfil del sujeto 
posmoderno a evangelizar”: Peter Pan 
es el nuevo adulto al que tenemos 
que evangelizar. Matteo es autor del 
libro Convertir a Peter Pan, que acaba 
de ser traducido al castellano. 
  Otro momento estelar fue contar con 
la presencia de William E. Simon, que 
nos ofreció una intervención virtual 
desde California (EEUU). Es fundador-
presidente de Parish Catalyst, una 
organización católica sin ánimo de 
lucro que ayuda a las parroquias a 
experimentar la renovación a través de 
un proceso de aprendizaje 
colaborativo y planificación 
estratégica. Simon es autor del éxito 

de ventas Grandes parroquias 
católicas: Cuatro prácticas pastorales 
que las revitalizan.
  Hubo una mesa redonda en la que 
tres agentes de pastoral compartieron 
su experiencia en el camino de 
renovación pastoral emprendido en 
sus parroquias y diócesis. También 
respondieron  a las preguntas que 
espontáneamente iban planteando los 
presentes, en relación a la 
transformación parroquial que 
comentaban. Participamos en talleres 
elaborados por diferentes parroquias 
o propuestas evangelizadoras que 
existen y están funcionando en España 
con resultados muy esperanzadores en 
este ámbito de la renovación pastoral. 
Todas las experiencias compartidas, 
tienen en común el haber iniciado su 
camino, empezando por la renovación 
personal de cuantos laicos y 
sacerdotes se han implicado en ellas. 
  El Sr. Arzobispo, D. Enrique Benavent 
que presidió el acto de clausura y la 
misa de envío con la que concluyó el 
congreso, señaló la importancia de la 
parroquia como espacio de referencia 
para vivir la fe; expresó su clara opción 
por la parroquia como espacio 
acogedor al que pueden acercarse 
todos, para encontrar el rostro amable 
y cercano de la Iglesia. 

Inma A. Ana LL. y Asun R.


